



*Als Gott sah, dass die Straße zu lang,
die Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich und sagte:
„Komm zu mir nach Hause.“*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von
meinem lieben Gatten, unserem Vater, Schwiegervater, Opa,
Bruder, Schwager und Onkel

Herrn
JULIUS HÖLLWERTH

Gemeindebediensteter i. R.
Ehrenkommandant der Feuerwache Reiterndorf
Bad Ischl, Sulzbachfelderstraße 3

der am Samstag, dem 6. April 2013, nach längerer Krankheit,
jedoch unerwartet im 71. Lebensjahr von Gott, dem Herrn,
zu sich gerufen wurde.

Der Trauergottesdienst wird am Mittwoch, dem 10. April 2013,
um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten.

Anschließend, um 14.00 Uhr, findet das Begräbnis unseres lieben
Verstorbenen von der St. Sebastian Kapelle aus
auf dem Friedhof von Bad Ischl statt.

In liebem Gedenken:

Elisabeth

Gattin

Artur mit Karin, Sieglinde und Hermann,
Johann und Sandra, Michael und Theresia

Kinder und Schwiegerkinder

Christoph und Lena; Markus, Katja und Xaver; Julia; Katharina

Enkel

Christine, Monika und Eva mit Familien

Schwwestern

im Namen aller Verwandten

Wir beten für unseren lieben Julius am Dienstag, dem
9. April 2013, um 19.00 Uhr in der St. Sebastian Kapelle.

A-4820 Bad Ischl, Sulzbachfelderstraße 3

Bestattung Anlanger - 06132 23234